



Los pediatras se suman a las críticas "a la privatización"

MADRID
REDACCIÓN

dmredaccion@diariomedico.com

Las sociedades científicas siguen mostrando sus críticas a las reformas que, como la de Madrid, impulsan la presencia privada en la sanidad. En esta ocasión han sido los pediatras, que ayer lanzaron un comunicado conjunto en el que muestran su rechazo "a las medi-

das de privatización de la sanidad pública y nuevos modelos organizativos". En su opinión, "no se ha demostrado su eficacia" y si que "en ocasiones aumentan el gasto".

En estos términos se han referido la Asociación Española de Pediatría (AEP), la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (Aepap), la Sociedad Es-

pañola de Pediatría Extra-hospitalaria y Atención Primaria (Sepeap) y la Sociedad Española de Pediatría Hospitalaria (Sepho). Todas ellas creen que las medidas anunciadas en Madrid "parecen responder no tanto a necesidades económicas como a planteamientos políticos".

Más que externalización, señalan que lo que se está

produciendo es "privatización y salud transformada en negocio", algo que "sólo beneficiará a los dueños del negocio y perjudicará a la población. El objetivo ha de ser la mejora de la salud y no el enriquecimiento de unos pocos".

Además, piden "utilizar adecuadamente los recursos. El actual modelo es posible y sostenible".